
Entrevista sobre interrupção de fornecimento de energia (04/10/2012) 

 

Entrevista de Claudio Sales para o Jornal da Cultura  

 

Link do vídeo (trecho 09h28min) 

http://tvcultura.cmais.com.br/jornaldacultura/jornal-da-cultura-04-10-2012-2-bloco 

 

Repórter: Para acompanhar a demanda impulsionada pelo crescimento econômico, todo 

ano o Brasil precisa gerar 4.000 MW a mais, o suficiente para abastecer uma cidade 

como o Rio de Janeiro. As regiões que necessitam de mais energia deveriam ser as 

produtoras para o abastecimento próprio, como explicou por telefone o presidente do 

Instituto Acende Brasil. 

 

Claudio Sales: Já estamos chegando em um momento que deverá ser conveniente 

fazer leilões de energias regionalizados para que esta decisão torne o sistema mais 

robusto e com o custo mais baixo.  
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